

[eldiariocba.com.ar](#) » [Locales](#) » [Acuerdo para trabajar en temas de Salud](#)

17 de Junio de 2012

> [El municipio junto a universidades](#)

Acuerdo para trabajar en temas de Salud

Se dio en el marco del Segundo Simposio Internacional de Neurociencias. Intentan crear una Red Académica e Interinstitucional de Salud comunitaria y gestión de Salud Positiva del Mercosur

El pasado viernes concluyó en nuestra ciudad el Segundo Simposio Internacional de Neurociencias del que participaron representantes de universidades de nuestro país, de países americanos, como así también de la Universidad de Granada, España.

En ese marco, en la mañana de ayer se llevó a cabo la firma de una carta de intención destinada a la implementación del acuerdo de cooperación multilateral para creación de una Red Académica e Interinstitucional de Salud Comunitaria y Gestión de Salud Positiva del Mercosur (Ruisap).

La titular del Consejo Municipal de la Salud, Mildren Del Sueldo dijo en la ocasión que “el Simposio ha servido y mucho, detectando aquellos aspectos en los que podemos aumentar y potenciar todo lo que hoy brindamos a los ciudadanos de Villa María y la región”.

En cuanto a la carta firmada, el coordinador Científico del Simposio, Enrique Saforcada explicó: “La carta de acuerdo firmada tiene como intención desarmar la idea del neoliberalismo de destruir los tejidos sociales. La idea es crear una Red Interuniversitaria regional de Salud Comunitaria y gestión de Salud Positiva”.

Conclusiones del Simposio

La lectura de las conclusiones, que fueron leídas por Saforcada dieron cuenta de que “en el mundo tenemos no menos del 60% o 70% de enfermedades artificiales, algo que yo llamo enfermedades públicas”. Y se resaltó que “la educación y la salud deben ir de la mano desde el crecimiento neurológico del niño”.

Otro de los puntos que destacaron es que este trabajo mancomunado lleva 6 años de desarrollo y dijo que “Villa María tiene características especiales y muy particulares que la hacen diferente”.



Mildren Del Sueldo, junto a funcionarios y representantes de distintas universidades